

# Les Saisons musicales en Ré passent sur France Bleu La Rochelle

*Jusqu'au 11 février, le festival de l'île de Ré, dont le prochain concert aura lieu le 18 février, est promu sur l'antenne de la radio rochelaise.*



*Ugo Florentin, issu de l'école de musique de l'île de Ré, étudie aujourd'hui au Conservatoire de La Rochelle.*

Photo D.R.

Convié, le 1<sup>er</sup> février dernier, à présenter à l'antenne le festival qu'il a fondé et qu'il dirige par la rédaction de France Bleu La Rochelle, Bernard Dorin ne s'est pas déplacé seul. À ses côtés, Guy Cipriani, ancien percussionniste à l'Opéra de Paris et cinq jeunes musiciens âgés de 13 à 18 ans.

Parmi eux, deux élèves issus de l'école de musique de l'île de Ré : Ugo Florentin (violoncelle), qui étudie désormais auprès d'un

professeur du Conservatoire de La Rochelle, et Ewane Garandel (flûte). Ces cinq apprentis musiciens ont interprété des morceaux de Piazzola, Bach, Bernstein... dans le studio d'enregistrement de France Bleu. Bien qu'intimidés, tous ont fait preuve d'un talent prometteur. Les auditeurs peuvent les écouter chaque jour, jusqu'au 11 février, à 18h30 sur la fréquence 101.8 dans le cadre de l'émission "Les Talents de l'Ouest". ■ J.L.